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07 de abril del 2024 En punto de las 1:30 fuimos invitados a una comida por la nueva meza directiva de los pescadores en el domo 
que se ubica en el restaurant el pesador donde se presentó a las personas que serán parte de la nueva 
cooperativa asistido familiares de todos los pescadores y donde pasamos todos una tarde muy agradable.   

08 de abril del 2024  En punto de las 8:30 asistimos a la comunidad de cuastecomate con los servidores de la nación a la unidad 
medica para darles a conocer un programa que gobierno federal impulsara en todas las unidades médicas del 
municipio sobre sus necesidades y equipamiento que todos necesitan visitando cada una de las unidades que 
hay en el municipio. 

09 de abril del 2024 Como segundo día de visita toco a la comunidad de tepetiltic visitar la unidad médica para de igual forma 
darles a conocer este nuevo programa que ya una ves autorizado se llevara a cabo en cada una de las 
comunidades teniendo una muy buena respuesta en esta comunidad se llevó a cabo la reunión en punto de 
las 10:00 am. 

10 de abril del 2024 Siendo las 10:00 am se atendió el llamado por la unidad médica para atender el traslado de una señora de 
edad avanzada a la unidad médica de Compostela que necesitaba ser atendida de inmediato se le dio la 
atención por parte de la compañera enfermera Daniela Delgado un agente de seguridad publica  

12 de abril del 2024  Asistí a la comunidad de tepetiltic para hacer entrega de los apoyos a los jóvenes deportistas que parciparian 
en un torneo fuera del estado y que representarían al municipio su comunidad y nuestro estado, apoyo que 
cada ves que tienen salida la presidenta municipal les hace llegar con un servidor. 

18 de abril del 2024  Se visto las comunidades de amado Nervo (el conde), cuastecomate, tequilita y, milpillas para Aser la 
corrección de varias solicitudes que algunos ciudadanos de estas mencionadas han hecho y que se debía 
tener los documentos en originales y con foto como evidencia siendo las 4:00 pm.  

19 de abril del 2024  Siendo las 4:00 asistí a la comunidad de tepetiltic para hacer entrega de material de limpieza que los 
habitantes solicitaron para el malecón y el panteón como lo fue (escobas, recogedor, y un tambo para la 
basura). 

22 de abril del 2024  FUIMOS CONVOCADOS A LA SEXAGESIMA CUARTA SESION ORDINARIA DE CABILDO E LA SALA DE 
SESIONES JOSE MARIA MORELOS DONDE SE TRATARON LOS SIGUIENTES PUNTOS: 

•  ANALISIS Y DISCUSIÓN DE INFORMACION REMITIDA POR EL CONGRESO DEL ESTADO DE 
NAYARIT. 



 

 

 

REGIDOR MUNICIPAL  

•  ANALISIS Y DISCUSION DE INFORMACION SOBRE LAS REUNIONES EN LA COLONIA BUENOS AIRES  

•  ASUNTOS GENERALES: 

 TARDE: 

•  Siendo las 4:00 pm nos dirigíamos a la comunidad de tequilita y cerro pelón el secretario del ayuntamiento, 
presidenta municipal y un servidor para estar presente en el evento que se llevaría a cabo por el día del niño 
y que se festejaría en las comunidades ya mencionadas de igual forma el secretario hiso entrega de material 
deportivo para los jugadores de la comunidad de cerro pelón.  

24 de abril del 2024  Siendo las 3:30pm en compañía de la regidora Lupe asistimos a la comunidad de amado Nervo el conde 
para que se impartiera el taller de oratoria en las instalaciones de la escuela primaria de esa comunidad 
impartidos por la joven Angela regina conocedora del tema, con una respuesta muy favorable por parte de 
los niños.  

26 de abril del 2024  FUIMOS CONVOCADOS A LA CUADRAGESIMA OCTAVA SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO EN 
LA SALA DE SESIONES JOSE MARIA MORELOS DONDE SE TRATO EL SIGUIENTE PUNTO: 

•  ANALISISI Y DISCISION Y EN SU CASO APROBACION DE LA CUENTA PUBLICA 2023, E INFORME DEL 
AVANCE DE GESTION FINANCIERA DEL PRIMER TRIMESTRE DEL 2024. 

28 de abril del 2024  Siendo la 1:30pm asistimos a la comunidad de tequilita presidenta municipal, el regidor Edgar y un servidor a 
la invitación que nos hicieron la nueva meza directiva de esa comunidad donde se presentaron caca 
integrante con su comisión para después la presidenta municipal atendió todas y cada una de las solicitudes 
que los asistentes le hicieron.  

29 de abril del 2024  Siendo las 10:00am visite la colonia buenos aires para atender el llamado de los ciudadanos sobre el reporte 
del pasamanos que se encuentra en mal estado por la calle José Ceballos y que es de mucha utilidad para 
los adultos mayores pues es de donde se apoyan para baja y subir esa parte.   

30 de abril del 2024  Siendo las 4:00pm se daba atención a la solicitud que hicieron llegar las madres de familia del prescolar de la 
comunidad de cuastecomate sobre un mueble para el aula la cual se realizo la compra para posteriormente 
Aser la entrega. 
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Anexo evidencia 
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